
 

            

 

 

 

 
 

 
校長 柴山 八寿夫 

３７日間の夏休みが終わり、２学期がスタートしました。校内に子どもたちの元気そうな声が

響くと、「２学期が始まったな」と実感します。旅行や帰省をしたり、地域行事に参加したりす

るなど、夏休みならではの経験や体験ができましたでしょうか？ 久しぶりに子どもたちの姿を

見ると、どの子もたくましくなったように感じます。 

 この夏の大きなニュースと言えば、パリオリンピック・パラリンピックを思い出す方も多いと

思います。日本選手団は、金メダル３４個を含む８６個のメダルを獲得しました。ともに海外開

催のオリンピックでは過去最多となり、そのメダルの獲得に一喜一憂されたのではないでしょう

か。 

一方、８月に「南海トラフ地震臨時情報」が発表されました。近年、予測不能な自然災害が多

発しており、「命を守る」行動について考えておく必要があります。今回の地震で、日頃の備え

や災害時の約束事などについて、ご家庭でも話すことがあったのではないでしょうか。学校でも、

地震や火災が起こった場合を想定して避難訓練を行い、危機意識と災害時の行動力を高め、備え

ています。本校では、震度５弱以上の地震が発生した場合は、子どもたちは学校に留め置き、保

護者の方への引き渡しになります。ご協力よろしくお願いします。 

また、この夏休み、亀井小学校ではすべての照明がＬＥＤに切り替わりました。場所によって

は、とても明るく感じます。次回の参観の折にでもご確認ください。さらに、ＰＴＡ本部役員並

びに学級委員の方々に、クリーニングしてきれいになったカーテンを各教室に取りつけていただ

きました。きれいな環境のもと２学期を始めることができ、深く感謝しております。ありがとう

ございました。 

始業式では、２学期は自分なりの目標をもって、その目標に向かって挑戦してほしいというこ

とを話しました。結果よりも目標に向かって、まず行動を起こすこと、挑戦することが大切だと

思います。そんな挑戦する子どもたちを亀井小学校の教職員は全力でサポートしていきます。 

２学期も保護者・地域の皆様には亀井小学校へのご支援・ご協力を引き続きよろしくお願いい

たします。 
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学校新聞 
 

２学期が始まりました 

宿舎に到着し、開舎式が始まります。 

一日目の夕食です。 

キャンプ場に到着してすぐに野外炊飯がスタートです。それぞ

れの係にわかれて、協力してカレーを作りました。 

エコミュージアム前の水遊びです。 魚つかみ体験をしました。 

整列をして、次の活動に向けて準備

をしています。 

○家  



○委員会 
児童会 

 
掲示委員会 

 
飼育栽培委員会 

  
放送委員会 

児童会は、今年度から 1年間同じメンバーで活動することになりました。 

１学期は運動会の開会式と閉会式で児童代表の言葉を言ったり、司会や得点発表し

たりしました。また、１学期の最後には、児童会として取り組みたいことを話し合い

ました。「あいさつ運動」や「きょうだい学級交流」をしたいなど、たくさん意見がで

ました。２学期は「かめっこ祭り」に向けて準備をしています。みんなが学校生活を

楽しく過ごすことができるよう、活動に取り組んでいます。 

 

掲示委員会では、その時期にあった掲示物を作り、1階～２階に上がる東階段の掲示

板に掲示しています。１学期は、５月に梅雨、６月に運動会、７月に七夕の掲示を作り

ました。毎回素晴らしい掲示物を作ってくれていますので、来校した際は、ぜひ掲示委

員会の掲示をご覧いただき、季節を感じていただけたらと思います。 

 

 

放送委員会は毎日、休み時間や給食・そうじの時間を全校児童に知らせる放送を行

っています。１学期には、委員会で話し合って、各学年の先生にインタビューを行い、

その回答をもとに「先生紹介」の放送を行いました。 

委員会では、他にもさまざまな企画について話し合っています。２学期からは季節

や行事に合わせた「クイズ」や「なぞなぞ」の放送を計画し、準備をしています。聞

いている人たちに楽しんでもらえるよう、活動に取り組んでいます。 

  

飼育栽培委員会は、亀の世話と学校園で植物を育てています。今年度は委員会で話し

合って、サツマイモを育てることにしました。たくさん収穫できるように、委員会で畑

の畝を作り、草抜きやクラスごとに水やりをしています。 

また、２学期は新たに学校で何か生き物を飼うことができるか、委員会で話し合って

決めようと考えています。 

 


